

P A R T I E A

LE CANADA ET L'ORDRE INTERNATIONAL

Le Canada adhère à un grand nombre d'organisations internationales où toutes les grandes questions touchant la communauté mondiale (sécurité collective, relations commerciales, désarmement, aide au développement, économie, droits de la personne, etc.) font l'objet de délibérations. Lors de ces délibérations, les représentants du Canada présentent le point de vue de leur pays, font valoir ses intérêts tout en travaillant à l'instauration de la paix et de la justice dans le monde.